

Para beneficiarios de las comunas de Los Ángeles, Mulchén, Lota y Nacimiento

Entregan 21 vehículos gracias a programa "Mi Taxi Eléctrico"



Los vehículos entregados son marca Omoda, modelo E5 BEV.

La iniciativa busca incentivar este tipo de movilidad con un transporte que sea limpio, eficiente y que mejore la calidad de vida tanto de conductores como pasajeros.

A través del programa "Mi Taxi Eléctrico" se entregaron este sábado 21 vehículos para las comunas de Los Ángeles, Mulchén, Lota y Nacimiento; lo que se concretó a través de una ceremonia que contó con la presencia de distintas autoridades.

Los vehículos entregados corresponden al modelo E5 BEV de la marca Omoda, con una autonomía de 462 kilómetros y compatibilidad con estándares europeos de carga. Durante la jornada, los beneficiarios participaron en una capacitación técnica impartida por el proveedor Maritano y Ebensperger, que abordó el funcionamiento, mantenimien-

to y beneficios de los automóviles eléctricos.

Una de las particularidades de esta entrega fue la decisión voluntaria de todos los beneficiarios de renunciar al cargador domiciliario, lo que redujo el precio final del vehículo a \$10.351.000. Esto permitió optimizar los recursos y facilitar el acceso a esta tecnología limpia.

El gobernador Sergio Giacomán indicó que "quiero, primero, felicitar a quienes tomaron la decisión de cambiarse y, segundo, agradecer al Ministerio de Energía por el trabajo que estamos realizando e invitarlo a dar el segundo paso, que es seguir

avanzando con todos los demás proyectos que vienen. Es una muy buena noticia para la región, porque son autos más limpios, más eficientes y, además, de mucha mejor calidad lo que va a permitir a los beneficiarios usuarios de estos vehículos tener una

mejor calidad de servicio".

Por su parte, el seremi de Energía, Danilo Ulloa, agregó que "este programa refleja cómo la electromovilidad ya es una realidad en nuestra región. Hoy no solo estamos entregando vehículos, estamos construyendo un nuevo modelo de transporte que es limpio, eficiente y que mejora la calidad de vida de conductores y pasajeros. Seguiremos trabajando para que cada vez más comunas puedan sumarse a esta transformación".

En la Región ya son más de 100 los vehículos eléctricos que forman parte del programa y que han sido entregados.

100
vehículos se han entregado en la Región del Bío Bío a través de este programa conjunto.